

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Sukanagara Melakukan Jumling: Memberikan Pesan Kamtibmas di Masjid Al Fatah

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 06:27



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, beserta anggotanya, melaksanakan kegiatan Jumat Keliling (Jumling) dengan tujuan memberikan himbauan terkait Kamtibmas. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Al Fatah, Kp. Parabon, Rt001/Rw001, Desa Sukarame, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur pada Jum'at, 10/11/ 2023.

Dalam kegiatan Jumling ini, Kapolsek dan anggotanya berinteraksi dengan jamaah masjid dan masyarakat yang hadir. Mereka menyampaikan pesan-pesan terkait dengan Kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, serta kerukunan di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Beliau menyampaikan bahwa kerjasama antara kepolisian dan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Pesan kami kepada masyarakat adalah agar selalu berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar tempat tinggal. Mari kita ciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bersama-sama," ujar AKP Tio.

Kegiatan Jumling ini juga menjadi wadah untuk berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan, serta menjawab pertanyaan yang mungkin mereka miliki terkait dengan Kamtibmas. Hal ini menciptakan hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, di mana keduanya dapat saling mendukung untuk mencapai tujuan bersama, yaitu menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Sukanagara dan anggotanya berkomitmen untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat dan aktif dalam memberikan sosialisasi serta himbauan terkait Kamtibmas. Kegiatan-kegiatan seperti Jumling ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara dan sekitarnya.